



De Urubike: Pablo de León, Javier Taks y Ernesto Camacho.

**QUIENES GUSTEN DE PASEAR EN BICICLETA** por la rambla ahora tienen un lugar para realizar reparaciones básicas o tareas de mantenimiento, ya que desde el viernes 28 de agosto Montevideo cuenta con el primer Bicipunto Urubike del país.

En la estación de Ancap El Faro, en rambla Wilson y Bulevar Artigas, los ciclistas podrán —sólo con la entrega de la cédula de identidad— acceder a una caja de herramientas para realizar arreglos en sus rodados. El diseño del Bicipunto fue creado por Carolina Fontana, estudiante de diseño industrial de la Universidad ORT. El espacio cuenta además, con información de utilidad para ciclistas, como lugares donde dejar las bicis, puntos de interés cicloturísticos, seccionales policiales y teléfonos de emergencia.

La idea fue desarrollada por Urubike, una organización no gubernamental que promueve la bicicleta como medio de transporte alternativo, con el apoyo de la Embajada británica, en el marco del proyecto "Montevideo, ciudad ciclista".

Diseñadora del Bicipunto  
Carolina Fontana,  
gerente comercial de Ducsa  
Pablo Alvaríño,  
gerente de Comunicaciones y Relaciones Públicas de la Embajada británica  
Carla Piaggio y operador de la estación Ancap  
El Faro Alejandro Pérez.

